

La grande course canadienne de la poste

par Rose Gingras, Madyson Tranquilla et Rowan Carruthers

Notre classe (la classe de 5ème année) a reçu une lettre en janvier. Une élève d'une autre école a choisi notre classe pour participer à un concours. Le but c'est d'écrire une lettre à une autre école et de recevoir une lettre à ton tour. La personne qui reçoit une lettre le plus vite est la gagnante. Krystal et Rowan ont été les grandes gagnantes. Les deux ont reçu leur lettre en même temps.

Voici une petite entrevue avec Rowan.

Madyson: Qu'est-ce que tu as ressenti en sachant que tu avais gagné?

Rowan: J'étais contente de savoir que quelqu'un avait répondu à ma lettre.

Rose: Est-ce que tu as aimé la lettre que tu as reçue?

Rowan: Oui, j'ai aimé la lettre que j'ai reçue car la personne qui m'a répondu me connaît et moi je la connais aussi.

Rose: À quelle école as-tu envoyé ta lettre?

Rowan: J'ai envoyé ma lettre à l'école Saint-Thérèse-d'Avila, à Marionville.

Madyson: J'ai entendu dire que c'est ton ancienne école.

Rowan: oui, c'est mon ancienne école. Je suis allée à cette école avant de venir à De la Rivière Castor.

De: